



SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS
STADTRATSFRAKTION LOHNE

SPD - Stadtratsfraktion, Kettelerstraße 40, 49393 Lohne

Allg. Vertreter des Bürgermeisters
Gert Kühling
Vogtstraße 26
49393 Lohne

Fraktionsvorsitzender
Eckhard Knospe

Kettelerstraße 40
49393 Lohne

Telefon: 04442/2942
E-Mail: eckhard@knospe-lohne.de

www.spd-lohne.de

Lohne, 23.05.2023

Antrag gem. § 56 NkomVG; §§ 5 und 6 der Geschäftsordnung

Die SPD-Fraktion beantragt die Wassertemperaturen im Waldbad für diese Freibadsaison unter Zuhilfenahme des vorhandenen Brennwertkessels auf mind. 21 Grad Celsius anzuheben.

Die Behandlung soll in der heutigen Sitzung des Ausschusses für Umwelt-, Bau- und Stadtentwicklung erfolgen. Die Dringlichkeit ergibt sich daraus, dass die nächste Sitzung des Fachausschusses erst Mitte Juni stattfindet und das Wasser im Waldbad gerade in den ersten Wochen nach Eröffnung niedrige Temperaturen aufweist.

Begründung:

In den letzten Jahren wurde das Wasser im Waldbad auf konstante 23 Grad Celsius geheizt. Im vergangenen Jahr hat die Stadt aufgrund drohender Gasmangellage darauf verzichtet und anfangs lediglich eine Temperatur von 21 Grad Celsius sichergestellt. Im weiteren Verlauf wurde der Brennwertkessel aufgrund günstiger Witterung für eine Temperatur von 21 Grad Celsius gar nicht mehr benötigt. Das ist leider mit dem alleinigen Einsatz der Absorberanlage so momentan nicht darstellbar. Die Wassertemperatur betrug am Wochenende 19 Grad Celsius. Diese Temperatur erscheint doch ein wenig zu niedrig. Die SPD-Fraktion beantragt deshalb, die 21 Grad aus dem Vorjahr durch den Einsatz des Brennwertkessels zu gewährleisten. Schließlich haben wurden die Eintrittspreise u. a. mit dem Hinweis auf die gestiegenen Energiekosten erhöht.

Der Gasverbrauch sollte sich so im Rahmen halten. 21 Grad Celsius werden wir dann hoffentlich bald erreichen können, ohne große Mengen an fossiler Energie einsetzen zu müssen. Schon gestern Nachmittag soll diese Temperatur zumindest kurzzeitig erreicht worden sein.

Auch in den Nachbarkommunen wird dem Vernehmen nach in großen Teilen eine höhere Wassertemperatur gewährleistet. Da sollte dann eine Kommune wie Lohne zumindest nicht ganz den Anschluss verlieren. In der nächsten Saison können dann hoffentlich mit neuer Technologie wieder die 23 Grad Celsius realisiert werden.

Tobias Beckhelling
Mitglied der SPD-Fraktion

Eckhard Knospe
Fraktionsvorsitzender